



Trump afirma que “habrá flexibilidad” en la imposición de aranceles de Washington

Description

A unos días de que se cumpla el plazo que él mismo estableció para imponer aranceles a varios países, el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, admitió que puede haber cierta ‘flexibilidad’ en torno a la aplicación de dichas medidas comerciales restrictivas.

“Flexibilidad es una palabra importante. Habrá flexibilidad, pero básicamente es recíproco”, dijo a medios de comunicación en la Oficina Oval de la Casa Blanca, en un acto en el anunció la producción del avión de combate de nueva generación del Ejército, el F-47.

Donald Trump alegó que la aplicación de los aranceles es un proceso justo y añadió que no tiene un porcentaje definido para ellos. “Impondremos lo que nos impongan. (...) Haremos lo que nos hagan”, precisó.

El mandatario estadounidense adelantó que el 2 de abril “será el Día de la Liberación de Estados Unidos”, en referencia a que ese día comenzará la imposición de gravámenes comerciales contra varios países. Según Trump, Washington tiene que aplicar aranceles porque durante años, dice, muchas naciones se han aprovechado del mercado estadounidense.

“Es una injusticia que dura años y años y ahora parte de ese dinero volverá a nosotros en forma de aranceles”, agregó Trump.

A principios de marzo, el Fondo Monetario Internacional (FMI) prevé que haya “un efecto económico adverso” en Norteamérica si Estados Unidos mantiene sus aranceles contra México y Canadá, debido a la “integración y exposición” de estas últimas dos naciones al mercado estadounidense.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025